

Verrückt geworden?

Bei mir läuft nichts mehr automatisch.
Ich bin nicht praktisch, nicht quadratisch
denn ich denke nur noch klar -
das finde ich ganz wunderbar.
Doch mir kommt ständig in den Sinn,
daß ich verrückt geworden bin!

Ich glaube nichts was man mir sagt,
weil groß der Zweifel an mir nagt...
dafür werd ich gern kritisiert -
als wer der den Verstand verliert.
Das macht mir meinen Lustgewinn:
weil ich verrückt geworden bin!

Ich such akribisch echte Spuren!
Hier laufen falsch herum, die Uhren -
das zeigt mir eure Wirklichkeit.
Drum denk ich mir: Es ist soweit -
der Spaß ist klein, da ist nichts drin...
weil ich verrückt geworden bin!

Worauf's euch ankommt ist mir gleich!
Für mich lebt ihr im Schattenreich -
und ihr erleidet Ekel-Qualen...
In Ketten kriecht ihr - in Ritualen!
Das zeigt, im wilden Neubeginn,
daß ich verrückt geworden bin??

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)